

LA DÉPÈCHE

Pays Minervois-Corbières

EUDI 26 MARS 1998

Communauté de communes Piémont d'Alaric

Cric et Crac à Douzens



Michel Boy et Daniel Besse seront sur la scène du foyer de Douzens, samedi.

La Communauté de communes Piémont d'Alaric présente « Le Neveu de Rameau » de Diderot, par la Compagnie Théâtre 7, le samedi 28 mars, au foyer-théâtre de Douzens, à 21 heures. Un spectacle proposé par Cric et Crac et l'Amicale laïque de Douzens. A travers ce dialogue où Diderot attise à l'extrême l'opposition entre le philosophe et le neveu de Rameau, se pose avec violence la question de l'engagement de l'homme dans son temps et sa société. A l'imitation du modèle antique des « Cyniques » (dont Diogène est la figure emblématique), le philosophe clame son mépris souverain des convenances sociales et des compromissions de toutes sortes, tandis que le neveu semble les accepter dans une large démesure. L'absence de scrupules

avec laquelle il profite harngueusement de ceux qui l'asservissent et cette rare conscience morale qu'il a dans l'exercice de l'immoralité, font de lui, prématûrement, un révolutionnaire. Il y a dans ces confessions, une puissance anarchiste, vitalisante et qui fait dire au philosophe : « C'est un grain de levain qui fermente, qui restitue à chacun une portion de son individualité naturelle. Il secoue, il agite, il fait approuver ou blâmer, il fait sortir la vérité ! ».

« Le Neveu de Rameau », de Diderot, adaptation et mise en scène de Daniel Besse ; distribution, le neveu, Michel Boy ; le philosophe, Daniel Besse ; lumière, François-Eric Valentin.

Réservations Cric et Crac, tél. 04.68.79.29.10 ; mairie de Douzens, tél. 04.68.79.10.06 ; plein tarif : 60 F ; tarif réduit et réservations : 40 F ; tarif jeunes : 20 F.